



Vergessene  
**KINDER** e.V.

Vergessene Kinder e.V. - Angerweg 20 - 42579 Heiligenhaus

An die Lehrer, Schüler und Eltern  
der Albert-Schweitzer-Schule Ratingen  
Bruchstraße 22  
40882 Ratingen

Heiligenhaus, den 13.02.2024

### **Die Vergessenen Kinder sagen „Danke“**

Liebe Schülerinnen, Schüler und Eltern,  
liebe Lehrerinnen und Lehrer,

für Ihren/Euren Beitrag zur Linderung der Not in den rumänischen Dörfern Medias, Mosna und Umgebung möchten wir uns ganz herzlich bedanken.

Wir haben uns sehr gefreut, dass die „Herzchensammlung“ bei der Laternenausstellung zu Gunsten der Vergessenen Kinder stattgefunden hat.

Die Not der rumänischen Kinder ist im Winter besonders groß. Die Eltern finden dann keine Arbeit und haben noch nicht einmal ausreichend Geld, um die Ernährung der Familie sicher zu stellen. Die kleinen Häuser sind nicht isoliert, es gibt nur einen kleinen Holzofen und oft ist hierfür kaum Brennholz vorhanden. Nur selten gibt es eine Wasserleitung zum Haus. Die Familien müssen das kalte Wasser an Brunnen an den Straßen holen und nach Hause tragen.

Oft mangelt es auch an warmer Kleidung. Die Kinder frieren in den kalten und feuchten Häusern und werden krank. Da sie nicht wie deutsche Kinder krankenversichert sind, müssen die Medikamente von den Eltern selbst bezahlt werden, wofür dann leider kein Geld vorhanden ist.



Vergessene Kinder e.V.  
Angerweg 20  
42579 Heiligenhaus

Tel.: 02056 225327  
Fax: 02056 23807  
Mail: [petra@ullrich-heiligenhaus.de](mailto:petra@ullrich-heiligenhaus.de)  
Web: [www.vergessene-kinder.de](http://www.vergessene-kinder.de)

Vorsitzende:  
Petra Ullrich  
Iris Weisen

Amtsgericht  
Wuppertal  
VR16032

Kreissparkasse Düsseldorf  
DE76 3015 0200 0018 1040 00  
BIC: WELADED1KSD  
PayPal: [vergessenekinder.e.v@gmail.com](mailto:vergessenekinder.e.v@gmail.com)

Girocode:





Vergessene  
**KINDER** e.V.

Unser Verein hilft in solchen Situationen und bezahlt die Medikamente und das Nötigste zum Leben, aber das ist leider nicht ausreichend und wir können auch nicht allen Familien, die um Hilfe bitten, die notwendige Unterstützung bieten.

Deshalb haben wir uns über die Spende aus der „Herzchensammlung“ ganz besonders gefreut und können damit Kindern in der größten Not helfen.

Wir vermitteln auch gerne Patenschaften, damit eine langfristige Unterstützung der Kinder gewährleistet ist. Ganz wichtig ist uns auch der Schulbesuch der Kinder, damit sie lernen und später einen Beruf ergreifen können.

Mit Hilfe unseres Partnervereins in Rumänien erhalten die Patenkinder Lebensmittel und alle notwendigen Dinge für die Schule und unsere Helfer vor Ort besuchen die Familien regelmäßig.

Informationen erhalten Sie über unsere Homepage:  
[www.vergessene-kinder.de](http://www.vergessene-kinder.de)

und unsere Facebook-Seite: Vergessene-Kinder e.V..

Nochmals ganz lieben Dank für die „Herzchensammlung“ und herzliche Grüße im Namen des gesamten Teams der Vergessenen Kinder

*B. Geiß*

Dr. Barbara Geiß (Kassenwartin)

